

信号リングで安全運転PR 寒河江地区交通安全協会女性部の方々の交通安全運動

平成22年11月19日(金)に寒河江地区交通安全協会女性部の皆さんが安全運転を訴える交通安全運動が国道112号 寒河江国道維持出張所前で行われました。

当日は山形自動車道寒河江サービスエリアでも同時に行われ、出張所前と合わせて約50名の寒河江安協女性部の方と寒河江警察署の方が参加しました。赤のふじ、黄のシナノゴールド、緑の王林の3個のりんごを袋詰めしたセットをドライバーに手渡ししながら、「信号リングを食べて気をつけて」「飲酒運転はしないで」と笑顔で呼びかけていました。

これから年末年始にかけて飲酒をする機会も増えてくる時季ですが、飲酒運転はしない・させない、早めのライト点灯を心がける、横断歩道で歩行者をみかけたら止まるなど、安全運転を心がけましょう。

◆安全運転PR活動の様子◆



信号リングを配布して安全運転を呼びかけました

「観る・知らせる」やさしい運転の実践

周囲の車等がどのような動きをするか『観て』、早めのウィンカーやブレーキランプで、自分の行動を『知らせる』ことが大切です。

寒河江地区交通安全協会女性部

広げよう、思いやり運転!

運転者のみなさん、
横断歩行者がいたら止まりましょう!

* 運転者は、横断歩道で横断する歩行者通行を妨げてはいけません。(道路交通法38条第1項)
* 横断歩道以外の場所では、「止まってあげる」思いやり運転をしましょう。



交通安全協会女性部の皆さん
おつかれさまでした!

※道路利用者の皆様へお願いです※
道路の異常などお気づきの点がありましたら
「道路緊急ダイヤル」
9910(24時間通話料無料)
までご連絡をお願いいたします!

★★寒河江国道維持出張所 出張所通信バックナンバー★★
2010.11-3 寒河江警察署と合同で冬用タイヤ早期装着広報
2010.11-2 月山道路除雪車出動式が行われました!
2010.11-1 チェリーランドにて除雪機械展示を行いました!
2010.10-2 第2回 村山地区安全パトロールが開催されました!
2010.10-1 寒河江「小さな親切」の会様 歩道清掃活動報告
2010.8-3 第1回 村山地区安全パトロールが開催されました!
2010.8-2 中山町「ひまわりロード」は今が見頃です!

★国道112号に関するご意見・ご要望は、お気軽にこちらまでどうぞ!

国土交通省 山形河川国道事務所 寒河江国道維持出張所 TEL 0237-84-3191
〒991-0003 寒河江市大字西根字下川原58-1 FAX 0237-84-3687
<http://www.thr.mlit.go.jp/Bumon/J76101/homepage/syucho/sagaeiji/index.html>